



GS Allendorf und Johannesschule im Handball vorn

Schon im Training hatten die Jungen und Mädchen aus den Grundschulen Spaß. Gestern beim Handballspielfest war die Stimmung in der Dreifachturnhalle enorm. Mit Plakaten, Tröten und Anfeuerungsrufen spornten die Zuschauer ihre Mannschaft an. Die Fans der Marienschule waren besonders gut vorberei-

tet, und erhielten den Fanpokal für ihre Plakate. Sieger konnte es allerdings nur einen geben: Die Stockumer Jungs siegten 5:3 gegen Langscheid, im Finale machten die Allendorfer mit 3:1 alles klar gegen die Marienschule 1. Auch bei den Mädchen blieb es spannend: Den dritten Platz errang Stockum

gegen Langscheid mit 7:2. Die Johannesschule 1 und auch die Allendorfer Mädchen spielten um Platz eins und zwei. Mit 6:1 gewann die Johannesschule. Über 30 Helfer des HV Sundern waren aktiv, um dieses Turnier durchzuführen. Dafür dankt der Vorstand des HV allen herzlich.

FOTO: BEATE FEISCHE